



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 2 – Consultez notre site www.generation-junior.org

UNE GUERRE DE TROIS EMBRASE LA VERNEDE

On l'affirme : les meilleures histoires sont les plus courtes. Celle vécue la semaine précédente par Michel Ciasullo, « icône » leader unique du tournoi, est bien de cette veine. Excellente, puisqu'elle n'a pas duré et s'est soldée par un forfait pour le deuxième round. Cette absence est-elle due à des défaillances respiratoires (être monté si vite et si haut, était-ce bien sage à son âge ?) ou à une douloureuse tendinite conséquence d'un nombre incalculable de levers de coude pour arroser son exploit, mystère. Mais en ne s'alignant pas sur la ligne de départ, Michel a ouvert en grand la porte des ambitions. Et ils ont été trois à vite s'y engouffrer comme des vautours.

Les voraces ? Grégory Bottero, Jordan Ciasullo et Mickaël Thouvenin, les nouveaux patrons ennemis de Siagne 17. Souvent associés par les hasards du tirage au sort, jamais opposés en duel direct, ils ont signé un parcours identique (pour chacun deux victoires, une défaite et quatorze points au total) qui les propulse en tête du classement. Ils devancent d'une longueur Joachim Cometti (auteur d'un excellent début de tournoi) et Mickaël Lesongeur, une autre valeur sûre qui avait échoué de peu l'an dernier dans la course au titre.

Depuis ce constat, Grégory Bottero inonde la planète de messages rédigés sans doute dans un état second. « *Trois jeunes en tête, écrit-il notamment, c'est magique !* » Mettons cela sur le compte de l'euphorie (ou de l'ivresse). Allons, Greg, reviens sur Terre. Jeune, tu ne l'es plus vraiment. Comme dirait ton pote Jean-Philippe Lomedico, qui lui aussi a franchi le cap des trente-cinq berges, maintenant t'as « failli » l'être. Désolé.

Après « Trois hommes et un couffin », voici « Trois mecs en haut de l'affiche ». Mais peut-être pas pour longtemps. Une nouvelle guerre de trois a éclaté. Le tournoi est bien lancé. Pour rester dans l'ambiance Ciné-Club, à défaut de « Retour du grand blond » ou « de la Force », on a vécu jeudi dernier celui du jardinier chef de Capitou, blessé ces derniers temps. Alain Cometti a fait une rentrée en demi-teinte avec seulement six petits points dans sa musette. On ne repasse pas comme cela des pelouses naturelles au gazon synthétique. Mais accroche-toi Alain. Jordan Ciasullo ne veut pas perdre son partenaire favori.

Grâce aux déboulés incessants et spectaculaires de Dylan Leroux, on a revécu aussi les images de la « chevauchée fantastique ». Malheureusement en moins efficace. Oui Dylan, puisque tu ne sembles pas entendre quand on te le répète, le vestiaire a chargé la gazette de t'adresser ce message : quand tu débordes ton adversaire, il faut lever la tête pour trouver un copain démarqué et ne pas tenter presque systématiquement des tirs n'ayant que peu de chances d'aboutir. En ce début d'année, prendras-tu cette bonne résolution ? On l'espère.

DU TAC AU ... TACLE

Idée. Maxime Demaret ne recule devant rien. En bon Ch'ti qu'il est, il a fait provision de quelques bonnes bières, histoire d'inciter ses partenaires à se motiver et à les récompenser en cas de succès. La tactique n'a pas rendu les résultats espérés : une seule victoire au bilan. Il faudra peut-être, Maxime, passer aux alcools forts !	Ne tirez pas... svp sur le tableau du tirage au sort. Car il est superbe celui prévu par Alain Fonda, avec des carrés, des ronds et des triangles de diverses couleurs. Cette belle trouvaille a fait basculer le tournoi dans une ère plus moderne. Bravo. Mais quand un tir vient fracasser le panneau, le vieux carnet du coach a encore son utilité.	Petite pause... ce jeudi 2 février dans le tournoi pour cause de Loto du Cœur qui mobilise tant d'énergies. Mais, rassurez-vous, il y aura quand même foot. A propos... de loto. Tous ceux qui ont annoncé leur aide sont priés d'être au C.E.C samedi 4 février dès 8 h 30. Merci d'avance.
---	---	---

